

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Assalamu 'alaikum warrahmatullahi wabarakatuh,

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala nikmat dan rahmat-Nya sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tujuan untuk memenuhi salah satu syarat untuk dapat menempuh ujian sidang akhir jenjang strata I (S-1) program studi Psikologi di Universitas Islam Bandung.

Skripsi yang dibuat oleh penulis berjudul **“Studi Deskriptif Mengenai Akulturasi Pada Mahasiswa Perantau Kelompok Etnik Minangkabau dan Kelompok Etnik Batak Di Kota Bandung”**. Skripsi ini memberikan gambaran mengenai akulturasi yang terlihat dari strategi yang digunakan dan perilaku akulturasi yang ditunjukkan oleh mahasiswa perantau kelompok etnik Minangkabau dan Batak selama berada di Kota Bandung.

Dalam skripsi ini tersusun beberapa bab yang menjelaskan mengenai penelitian ini, yaitu :

- BAB I PENDAHULUAN, menguraikan bagaimana latar belakang masalah mengenai penelitian, identifikasi masalah, maksud dan tujuan penelitian dan juga kegunaan penelitian untuk menggambarkan manfaat melakukan penelitian mengenai akulturasi ini.

- BAB II TINJAUAN PUSTAKA, menguraikan teori yang digunakan yang berkaitan dengan akulturasi dan kelompok etnik. Teori digunakan juga dalam penelitian ini sebagai pendukung pembahasan, dan kerangka pemikiran yang menggambarkan analisis penulis mengenai penelitian ini.

- BAB III METODE PENELITIAN, diuraikan mengenai rancangan penelitian, variabel penelitian, alat ukur, subjek penelitian dan juga teknik analisis pengukuran yang dilakukan dalam penelitian ini

- BAB IV HASIL DAN PEMBAHASAN, akan diuraikan hasil pengolahan data secara statistik dan pembahasan mengenai akulturasi pada mahasiswa perantau kelompok etnik Minangkabau dan Batak di Kota Bandung

- BAB V SIMPULAN DAN SARAN, Pada bab ini akan ditarik simpulan dan saran berdasarkan hasil dan pembahasan yang telah diuraikan di bab sebelumnya.

Akhirnya, dengan segala kerendahan hati penulis menyadari masih banyak terdapat kekurangan, sehingga penulis mengharapkan adanya kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Penulis berharap hasil penelitian ini dapat memberikan manfaat baik bagi penulis sendiri maupun bagi semua pihak yang membutuhkan. *Aamiin.*

Wabillahi taufik wal hidayah

Wassalamu'alaikum warrahmatullahi wabarakatuh

Bandung, Agustus 2015

Penulis,

Melita Elvaretta Jamhur